Francisco González Pulido @faparchitect

SIARQ 32:

HECHO EN MÉXICO

XXXII SIMPOSIO INTERNACIONAL DE ARQUITECTURA

"La levedad en la arquitectura es tanto física como metafísica. Se trata de minimizar, simplificar, y buscar límites. ¿Qué tan invisible puede ser algo que aún nos protege? ¿Qué tan liviano puede ser algo que equilibre las fuerzas naturales? La ligereza es alto rendimiento, un concepto fundamental para nuestras ciudades y vidas".

ATELIER FGP es una firma global basada en Chicago, fundada por el arquitecto Francisco González Pulido. Con 30 años de experiencia, Francisco ha liderado proyectos galardonados como aeropuertos, estadios y rascacielos en América, Asia, Medio Oriente y Europa. Su enfoque de diseño alinea ciencia, arte y tecnología, entregando proyectos complejos y diversos.

Entre sus recientes obras se encuentran el nuevo aeropuerto de la Ciudad de México, la Plaza de la Bolsa Financiera de Shanghai, el primer estadio de béisbol de Grandes Ligas en México, y un pabellón educativo en Oaxaca. Francisco cree en un diseño holístico donde lo racional, técnico, y tecnológico moldean los edificios.

Nacido en la Ciudad de México, Francisco estudió en el Tec de Monterrey y colaboró con artistas y universidades de renombre, influenciando su filosofía de diseño. Además de su carrera arquitectónica, es un activista y apasionado por la música y los derechos de los animales. Su trabajo ha sido reconocido globalmente y se recoge en la monografía "Progression", publicada en 2021.









